
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 CS委員より  

鏑木 美知子（民生委員 児童委員） 

ようやく朝夕に秋を感じさせる涼しい風が吹き始めま

した。 

 10 年ごとに巡って来る周年行事ですが、今年は特に 50

周年という記念すべき年に、たくさんの子ども達や地域の

方々、教職員の皆さまと一緒に CS メンバーとしてお祝い

できるのを嬉しく思っております。子ども達が大きくなっ

て、自分が在学していた時に花小は 50 周年だったと思い

出して貰えるような行事のお手伝いができればと思って

います。 

田中 京子（地域教育コーディネーター） 

5 年生の保護者で、地域教育コーディネーターを務めて

おります田中です。 

４月からコミュニティ・スクールとして本格スタート

し、健全育成、交通安全や防災など意見交換をしています。

理想はいくらでも言えますが、絵に描いた餅ではいけませ

ん。そのためにも、保護者の皆さんや地域の方のご意見に

耳を傾けながら進めていきたいと思います。いま花小で学

んでいる子どもたちはもちろん、これから花小に入ってく

る子どもたちのためにも、気になること、何でも結構です

ので忌憚のないご意見をお寄せ頂ければと思います。 

 

 第 3回 CS会議記録  
 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。台風が過ぎてくれてよかったで

すね。皆さん無事に集まっていただきありがとうござ

います。暑い夏が過ぎて、今日もムシムシしていて、

体調不良に繋がりそうで怖いところです。  

9 月になり、行事もトントントンと進んでいきそう

です。CS もワクワクするようなことを進めていけたらいいと思っています。ご協力よろしくお願いします。 

 

学校より（校長） 

・9 月からの学校体制について 

・調理実習の再開について 

・5、6 年生の教科担任制について 

・9 月の子どもの体調について 

・学校評価の結果について 

・学校の働き方改革について 

・周年行事について 

・運動会ついて 

・教育活動へのボランティアについて 

 

 

学校より（教務主幹：白瀚） 

・10 月、11 月の学校行事について 

 

学校より（生活指導主幹：二階堂） 

・夏休み中の事故や怪我について 

・熱中症対策について 

・地域防災体験について 

・人権の花運動について 

・1 学期の生活指導対応について 

・コロナ、インフルエンザ等、衛生管理について 

 

ボランティアについて（田中） 

・ミシンの補助ボランティア 

・持久走のボランティア 

・各学年の福祉体験のボランティア 

 

開校 50 周年記念祝賀会（松浦） 

・名簿の作成、出欠席のかくにんについて 

・当日の参加費について 

・当日披露する歌等の内容について 

 

R５ 学校経営協議会(CS会議)日程 

第１回 ４月２７日(木) 

第２回 ６月１７日(土) 

第３回 ９月９日(土) 

第４回 １０月２１日(土) 

第５回 １１月９日(木) 

第６回 １２月１４日(木) 

第７回 １月１３日（土） 

第８回 ２月３日（土） 

第９回 ３月１４日（木） 

家庭数配付 

令 和 ５ 年 ９ 月 ２ ９ 日 

学 校 経 営 協 議 会 会 長 

   中 條  浩 美 

 

   高 橋  良 友 

※CS 委員は学校や地域の行事で子ども達や学校の様子を拝見しています。気軽に声をかけてください。 



開校５０周年記念出前授業（椎名） 

・日時：11 月 21 日（火）、5 時間目に授業を行う予定 

・講師：ヒッピーさん（広島で被爆者の方と語り部の会、全国のいろんな人を応援する活動をされている） 

・内容：平和について（戦争体験の話を通して） 

 

各プロジェクト(交通安全対策プロジェクト、健全育成プロジェクト)  

 A：交通安全対策プロジェクト   B：健全育成プロジェクト  

① 交通安全ポスター原案検討 

交通安全の声かけを応援するポスター原案をみ

て、修正点など検討。一部修正を加え、共有確認の

後配布準備を進める。 

・継続使用の想定で年度の記入は不要。 

・発行者名義は分かりやすく表示。 

・デザインや文言わかりやすい。 

・メッセージが伝わりやすい。 

・店舗などでの掲示用に A4 版も作成しては。文字

が見やすくなるデザインに微調整も。 

・掲示をお願いするにあたって、掲示の意図、ねら

いを理解、協力してもらいやすいように依頼文

を作成、添付する。 

 

② 保護者の会に向けて 

今回のポスター掲示に伴い、以前あった「安全

パトロール」のプレートも、今回のポスターデ

ザインのように「はなまる」を利用した親しみ

やすいデザインにして、再度使用検討を依頼

してみては。 

池の水を抜いてきれいにする作業を、花小の池 

(小さいので人数含め要検討)で、冬に実施したいと

考えている。夏の実施がよいと思ったが、池を乾かす

ことが必要になる為、季節的に冬が好ましい。詳細は

可能かどうかを含め検討し、決まり次第追って報告

する。 

 

防災訓練は、マンホールトイレの設置を行い、メ

ンバーが参加した。たくさんの保護者や地域の方に

関心を寄せていただき感謝している。12 月にも実際

に避難所を開設するので、地域や保護者の方にたく

さん来て頂き、万が一実際に災害があった時のため

に、少しでも把握している人を増やしていきたい。 

 

花小クラブ：「ヒラメキマン」報告（椎名） 

花小クラブでは、少しずつ放課後の企画を増やす取り組みをしています。７月には、浅草で知育・頭脳ゲー

ムづくりをしている"ヒラメキマン関場さん（発明家）"をゲストに招いて、放課後のヒラメキゲーム大会を開

催しました。 

30 名の子どもたちと覗きに来てくれた先生や保護者の方々とで行われた『第一回ヒラメキゲーム大会（ト

ーナメント）』では、大人も子どもも一緒に戦い、最後は優勝者とヒラメキマン関場さんが戦い、とても白熱

した楽しい時間になりました。 

放課後花小クラブでは、少しずつ子どもたちの居場所を増やせていけたらと思っています。地域の皆様、保

護者の皆様、何か子ども達と出来る楽しい企画をお持ちであれば、まず一度ご連絡ください！一緒に子ども達

の居場所作りを考えませんか？ 

 

副会長あいさつ（齋藤） 

今日、防災の授業をしました。子ども達にまず言ったのは、「逃げろと言われたら逃げろ」です。そして、

「危ないって言われたら気を付けろ」です。まずは、言われたら素直に聞いていただくのが重要です。それを、

今回の CS 会議の防災についても交通安全についても思いました。次回、10 月 21 日（土）、よろしくお願いし

ますよ。今日はお疲れ様でした。 

令和５年度 学校経営協議会委員(CS委員)の皆様 ※敬称略 

会 長 中條 浩美 （花小サポーターズ代表) 
副会長 齋藤 貴彦  (小平市職員・樹医)  

天野 岳洋  （花小金井南公民館館長） 
鍵山 智子  （地域教育コーディネーター） 
鏑木美知子  (民生委員児童委員) 
瓦井千恵子  （民生委員児童委員） 
椎名 理沙 （保護者の会委員長） 
田中 京子  （地域教育コーディネーター） 
東海 祐子  （花小地区青少対会長） 
深川 真人  （花小金井小学校園芸ボランティア） 
堀井 賢治  (花小金井南中学校校長) 
松浦 竹美  (花小地区青少対副会長・小平市青少年委員) 
森井 良子  (元小平市教育委員会教育長職務代理者) 

    大澤 宏史 （花小金井小学校副校長） 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）とは？ 
 

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のことで

す。学校経営協議会とは、子どもの周りにいる地域の

大人が互いに協力し合って、自分のまちの子ども達を

守り、育てようとするための仕組みです。 
 

CSの目的は、保護者や地域住民の学校経営への参

画と連携をすすめ、地域に開かれた学校づくり、地域に

支えられた学校づくりをしていくことです。 


